
 

 

 

 

自分だけのすてきな花を咲かせましょう。 

校長 菅原 尚志  

「三寒四温」という言葉がありますが、冬のような「寒」さが続いたと思ったら、この土日は２０度を超え

る暑さで、地域によっては、夏日のところもありました。春は「温」かな過ごしやすい季節のイメージですが、

季節外れの「暑」さに、今年の夏の厳しさが予感させられます。 

３月２５日は３学期の修了式でした。春季休業明け、新年度から１、２年生の皆さんも進級し、新たな学年、

学級での生活が始まります。先日１９日には、第５７回卒業式が行われました。雪が降る中の卒業式は、私の

教員生活でも初めてのことで、当日の朝に職員数名と雪かきをするなどの対応もありましたが、在校生の皆さ

んにより会場設営等の前日までの準備もあり、滞りなく卒業式を終えることができました。何よりも、卒業生、

在校生の皆さんが、真摯な気持ちで卒業式に臨んでくれたからだと思います。中学校の締めくくりとして、卒

業生の皆さんだけでなく、当日参列した人たちにとって、思い出に残る「温」かい、すてきな卒業式でした。

ありがとうございました。 

さて、卒業式の式辞で取り上げた言葉「過去が咲いてゐる今 未来の蕾
つぼみ

で一杯な今」について、改めて述

べたいと思います。これは、大正から昭和にかけて活躍された陶芸家の河
かわ

井
い

 寛
かん

次
じ

郎
ろう

さんの言葉で、河井さん

は陶芸だけでなく、若い頃より、書や詩、随筆など文章や言葉を数多く残しており、特に戦争中は作品づくり

ができず、「書く」ことで自己を表現しています。「過去が咲いてゐる今 未来の蕾で一杯な今」は、８年前の

没後５０年を記念する回顧展のタイトルにもなっているので、聞いたことのある人もいるかもしれません。 

「過去が咲いている今」、今の自分は、過去の積み重ねが今につながっている姿です。１、２年生の皆さん、

昨年４月から今年３月までのこの１年間の生活はどうでしたか。きっと４月に「今年の目標」や「中学〇年生

で頑張ること」など、今年度の目標を立て、頑張ってきたと思います。目標は達成しましたか。この１年間で

心身共に成長できたでしょうか。 

一方の「未来の蕾で一杯な今」、私たち一人一人のもつ花は、今咲いている花だけではなく、まだ咲いてい

ないたくさんの蕾をもっています。まだ咲かない多くの蕾は、一人一人のもつ様々な可能性です。その蕾は、

これからの未来で咲くための準備をしています。蕾の成長を決めるのは、一日一日その時その時をどれだけ大

切にするかです。１、２年生の皆さんには、自分自身の可能性を信じ、たくさんのことを学び、様々な経験を

糧にして、自分だけの美しい花をたくさん咲かせでほしいと思っています。学年末の節目の時期に、この１年

間を振り返り、自分の立てた目標が達成できたのか、明日から始まる春季休業中にしっかりとチェックしてく

ださい。そして、目標が達成できていたのなら新しい目標を立てて新しい学年に臨んでください。もし、達成

できていないのであれば、なぜ達成できなかったのか、その理由などをよく考え、新年度４月から努力するこ

となどを明確にしてほしいと考えます。 

１、２年生の皆さんは進級し、４月から１年生は、中堅である２年生として

先輩になります。２年生の後期からは、生徒会活動や部活動の中心になる学年

です。そして２年生は、いよいよ最上級生である３年生です。中学校３年間の

締めくくりの年です。修学旅行等の学年行事はもちろんですが、体育大会や合

唱コンクールなどの学校行事、様々な場面で１、２年生を引っ張り、後輩たち

の模範になってほしいと思います。七中生の皆さんが、「未来の蕾」を咲かせる

ことを楽しみにしています。 
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校長 菅原 尚志 

校庭の桜の蕾もふくらみ、桜色がちらちら

と見えるようになりました。開花ももう間も

なくといった感じです。 
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３月１日（土）の午後（午前中が土曜授業でした。）に武蔵台文化セン

ターで「梅見の集い」がありました。コミュニティ協議会主催の催しで、

地域の方の演芸発表と、本校茶道部による野点（のだて）が行われました。 

野点では、会場正面の机に毛氈（もうせん）を敷き、お茶を立てて、い

らっしゃった人に抹茶と茶菓子を振る舞いました。 

梅見の集いがありました。 

常にお客さんはいるような状況でしたが、時間帯によっ

ては、座る場所がなかったり、茶碗が足りなくなったりす

るくらいの盛況ぶりで、茶道部の生徒も大忙しでした。地

域の方も、気軽にお茶を楽しむことができて大変、喜んで

いて好評でした。茶道部の皆さん、お疲れ様でした。 
会場は満席。茶道部の生徒は忙しいながらも充実した様子でした。 

ふれあいスポーツで小学生と交流しました。 

３月８日（土）に青少対主催の「ふれあいスポーツ」が、本校武道場を会場

に開催されました。七小、武蔵台小の児童を対象にした取組で、卓球を通じて

スポーツに親しみ、中学生のお兄さん、お姉さんと交流するというものです。

「ふれあいスポーツ」の進行、小学生への卓球指導を担うのは、七中の卓球部

員で、当日は、１、２年生だけでなく、３年生の生徒も参加してくれました。 

 
各小学校からは、低学年から高学年までの児童が参加し、グ

ループに分かれて卓球を楽しみました。卓球は初めてという児

童は中学生が出した球をラケットで打ち返してみたり、経験の

ある児童は中学生と速いラリーを続けたりするなど、中学生の

丁寧な指導もあって、児童一人一人卓球を楽しんでいました。 

吹奏楽部が「ＳＰＲＩＮＧ ＣＯＮＣＥＲＴ」を行いました。 

３月２２日（土）に吹奏楽部による「ＳＰＲＮ

Ｇ ＣＯＮＣＥＲＴ」が、本校アリーナを会場に開

催されました。今回は、吹奏楽部の生徒が母校で

ある七小、武蔵台小を訪問し、案内するなど宣伝

活動にも力を入れて行いました。 

演奏は二部構成で、第一部は夏のコンクールの楽曲「風之舞」を含めた５曲、第二部は「卒業写真」（荒

井由実作曲）などの聞きなれたポップス４曲（メドレー含む。）を演奏しました。籔仲先生、中山先生、  

卒業生、指導員の方の参加もあり、聞きごたえのある演奏でした。今回が３年生の上野 柚稀さんにとって

現役最後となるコンサートでした。この１年間、様々な機会に吹奏楽部の演奏を聞きましたが、毎回上達

が感じられ、本コンサートは１年の締めくくりにふさわしい演奏だったと思います。 

離任式を行いました。 
３月２４日（月）に離任式を行いました。教職員の異動

の公表がありました。今年度で事務、特別支援教室専門員

を含めた４人の教職員が異動します。また、本校に長く勤

務しました３人の教職員が退職します。 

離任式は異動・退職する教職員一人一人から１、２年生

の皆さんに向けてメッセージをいただきました。また、委

員会や部活動などでお世話になった代表生徒から感謝の

言葉と花束を贈りました。 

代表生徒の言葉は、離任される先生方に対する感謝の気持ちなど

思いが伝わる内容でした。 
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～今年度１年間、本校の教育活動に御理解・御協力くださり、ありがとうございました。 

来年度も、引き続き、御理解・御協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。～ 

月 日 曜 行 事 予 定 月 日 曜 行 事 予 定 

４ 1 火 春季休業 ４ 17 木 全国学力・学習状況等調査（３年） 

2 水  18 金  

3 木  19 土 土曜授業・保護者会・引渡し訓練 

4 金  20 日  

５ 土  21 月 生徒会朝礼 

６ 日 春季休業終 22 火  

7 月 始業式 23 水  

8 火 入学式 24 木 ふれあい自然教室（１年） 

9 水 写真撮影 25 金 ふれあい自然教室（１年） 

10 木 市学力調査（１年） 26 土  

11 金 身体計測、対面式 27 日  

12 土  28 月  

13 日  29 火 昭和の日 

14 月 朝礼、全国学力・学習状況等調査（３年） 30 水  

15 火     

16 水     

 

七中生の活躍 

第６１回全日本書初め大展覧会 

〈日本武道館証〉 

 ２－２ 内田 かれん さん 

〈特選〉 

 ２－２ 武藤 つぐみ さん 

２－２ 長野 利咲 さん 

２－１ 米村 旺紗 さん 

〈秀作〉 

 ２－１ 鈴木 理央 さん 

２－２ 尾崎 安奈 さん 

〈努力賞〉 

 １－２ 石塚 悠祐 さん 

 

 

 

令和６年度府中市小中学生の人権作文コンクール 

〈優秀賞〉 

 １－１ 浦尾 小春さん 

〈優良賞〉 

２―１ 本田 華歩 さん 

２―２ 田中 明璃 さん 

２―２ 田中 穂 さん 

２―２ 峰崎 太我 さん 

２―２ 宮﨑 花歩 さん 

２―３ 須山 雪穂 さん 

１―２ 橋本 悠惺 さん 

 〈お詫び〉 人権作文の受賞については、１２月発行の学校だよりに掲載しましたが、

確認不足のため、受賞した生徒名に漏れがありました。申し訳ございませんでした。

修正し、改めて掲載します。 

４月の予定 

実用英語検定試験に関するお知らせ 

 実用英語検定試験（英検）については、入試に向けて計画的に受験している生徒も多いと思います。 

例年、本校を準会場として実施しておりますが、来年度第１回の英検の準会場の試験日が、本校の体育大会

や３年生の修学旅行の日と時期が重なっているため、実施が難しい状況があり、学校では実施しません。第１

回について、受験を検討している生徒は、申し訳ないのですが、公開場での受験をお願いします。 

また、４月に改めて、新１年生の生徒を含めて御案内しますが、対応につきまして、御理解くださいますよ

うお願いします。 


